



# REDES DE PODER



## SE MUEVE EL PISO DE CUITLÁHUAC

El manto de **impunidad** que creía tener el **exgobernador** de Veracruz, **Cuitláhuac García**, (si es que realmente alguna vez lo tuvo) parece que poco a poco va **desapareciendo**,

y la **rendición de cuentas** podría estar por alcanzar al hoy titular de **Cenagas**. Y es que la sorpresiva **renuncia** el día de ayer de la **exfiscal** de Veracruz, **Verónica Hernández Gladán**, nombrada bajo su administración, lo deja prácticamente sin ninguna **red de protección** por las

**irregularidades** cometidas durante su **administración** en Veracruz, las cuales fueron muy **marcadas** en el último año. De hecho, ya el **órgano fiscalizador estatal** detectó un **desfalco** por **más de 800 millones de pesos** en el último tramo **de su sexenio** solo en algunas de las **obras emblemáticas**, aunque el daño **patrimonial** total se calcula en **miles de millones de pesos**. Irregularidades que seguramente van a caer en manos de la **nueva fiscalía**, que ya no le será afín. Y no olvidar que **Veracruz** fue el estado con el mayor monto en observaciones por la **Auditoría Superior de la Federación**, coincidiendo con el **último año** de

**Cuitláhuac García**, por las cuales ya también se solicitó que se presenten las **denuncias correspondientes**. Se espera que algunos funcionarios puedan ser imputados próximamente. ¿Llegará la justicia hasta el **exgobernador**?

## REVÉS PARA LOS DUARTE

Otros **exgobernadores** que **sufrieron** un serio revés, aunque **ambos** a diferencia de García, si están tras las **rejas**, son **César Duarte, exmandatario de Chihuahua**, y **Javier Duarte**, también **exgobernador** de Veracruz. El primero, que había obtenido su **libertad**

**condicional en 2024**, fue reingresado el día de ayer para responder por acusaciones por **operaciones con recursos de procedencia ilícita**. Mientras que, en el caso del veracruzano, quien buscó en días pasados su **libertad anticipada**, se reportó el día de ayer que la **FGR obtuvo la autorización del gobierno de Guatemala**, país del que fue extraditado, para procesarlo por nuevos cargos distintos a aquellos por los que fue solicitada su **repatriación en 2017**, esta vez por delitos de corrupción. Así que no parece que, en abril, cuando cumple su condena, vaya a poder salir. Atentos.